

Haedo, 20 de Octubre de 2020

Queridos Niños y Niñas:

Sabemos que todos estamos malhumorados, tristes por esta pandemia, que tenemos que estar en casa.

Extrañamos a nuestros amigos, familiares, no podemos hacer reuniones, festejar los cumpleaños, abrazarnos, ir a clases, ver a nuestros compañeros, ¡son muchas cosas!

Esperemos que esto pase pronto y volvamos a nuestra vida normal, para poder encontrarnos otra vez.

Dios va a querer que todo sea un gran aprendizaje y así retornemos todos con muchas ganas de comenzar nuevamente, es mi deseo y el de todas las personas del mundo.

Les mando un gran abrazo,

Celsa Redes,

Abuela de Tiziano Galarza (Sala azul)